



Está aquí: [Home](#) / [Local](#)

/ Juárez junto a Protección Civil habilitan albergues y emiten recomendaciones ante el frente frío



## Juárez junto a Protección Civil habilitan albergues y emiten recomendaciones ante el frente frío

| Dic 21, 2022 | [Print](#) | [Email](#)

La administración del municipio de Juárez junto a su alcalde Francisco Treviño Cantú comandaron a la seguridad y auxiliares a mantenerse en alerta, de igual forma habilitaron albergues para las personas en situación de calle, esto debido a las bajas temperaturas que se estarán presentando en el Estado.

En estos albergues se les proporcionará a las personas refugio, alimento y bebidas calientes, cobijas, atención médica.

Estarán ubicados en la Subdelegación Municipal de la Colonia Coahuila; en la Casa Club Los Encinos, de la Colonia Encinos; en el Centro Comunitario América Unida; y uno que será habilitado en la Estancia para Adultos Mayores, de la Colonia Los Reyes.

Por último, Protección Civil de Juárez, emitió las recomendaciones a seguir en caso de salir:

-Cerrar las válvulas de tanques de gas y calentadores.

-Apagar todas las luces.

-Abrigarse bien.

